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Asistencia de Representantes de Escuela: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page; Directiva: Engle, Green, Hammons, Mitchell, 
Newton, O’Connell, Robinson y Scott. 
 
Ausente:  Garibay. 
 
Escuelas Primarias Compensatorias: Anderson/Alcott, Skellion/Angier, Sims-Vailes/Audubon, 
Peterson/Birney, Vattuone/Burbank, Freitas/Doyle, Levell/Encanto, Twiss/Fletcher, Whitsett/Foster, 
Engle/Franklin, Long/Fulton, Hernández/Hamilton, Harris/Hancock, Port/Hardy, Morris/Johnson, 
Burns/Linda Vista, Sánchez/Lindbergh-Schweitzer, Smith/Marshall, Larrick/Mason, 
Bonillas/McKinely, Osawa/Oak Park, Peevy/Penn, Lewis/Perry, Robinson/Toler, Fletcher/Wegeforth y 
Hayes/Whitman. 
 
Ausentes:  Adams, Balboa, Barnard, Bay Park, Bayview Terrace, Bethune, Boone, Cadman, Carver, 
Central, Chávez, Cherokee Point, Chesterton, Clay, Crown Point, Cubberley, Dewey, Edison, 
Emerson/Bandini, Euclid, Florence, Gage, Garfield, Golden Hill, Hawthorne, Horton, Ibarra, 
Jackson, Juárez, Kimbrough, Knox, Lafayette, Lee, Logan, Marvin, North Park, Ocean Beach, 
Perkins, Porter, Rolando Park, Rosa Parks, Ross, Rowan, Sequoia, Valencia Park, Vista Grande, 
Webster y Zamorano. 
 
Lista Inválida: Paradise Hills 
 
Sin Representante Designado: Baker, Cabrillo, Carson, Chollas/Mead, Field, Freese, Jefferson, 
Jones, Loma Portal, Miller, Normal Heights, Nye, Pacific Beach, Spreckles, Walker y Washington. 
 
Escuelas Intermedias Compensatorias:  Raynor/Challenger, Scott/CPMA, Robinson/Marston, 
Hammons/Montgomery, Bonillas/Roosevelt, McCrory/Standley y Page-O’Connell/Taft. 
 
Ausentes:  Bell, Clark, Correia, Dana, DePortola, Farb, Kroc, Lewis, Mann Expedition, Mann 
Exploration, Pershing, Roosevelt, Wangenheim y Wilson. 
 
Lista Inválida:  Ninguna 
 
Sin Representante Designado: Correia, Mann Expression y Pacific Beach. 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias:  O’Connell/Clairemont, Lazette/Crawford MVAS, 
Hammons/Kearny DMD, Peterson/Madison, Green/Morse, Ramírez/SDHS Business y Mitchell/SD 
Sci-Tech. 
 
Ausentes:  Crawford-Champs, Kearny-Int’l Business, Kearny-Construction, Point Loma, SD CIMA, 
SD LEADS, SD Int’l Studies, SD MVPA, and Serra. 
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Lista Inválida. Ninguna  
 
Sin Representante Designado: Crawford IDEA, Crawford Law, Hoover, Kearny Sci-Tech y Mission 
Bay. 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias:  Newton/SCPA y Mikulanis/Twain 
 
Ausentes:  ALBA, Garfield High, Longfellow, New Dawn @ Riley y TRACE. 
 
Sin Representante Designado:  Language Academy, SD MET y Muir 
 
Lista Inválida: Ninguna 
 
Escuelas sin Title I:  Gómez/Rodríguez Elementary, Bozin/Lincoln HS y O’Connell/Scripps HS. 
 
Escuelas Charter (Autónomas): Bozin/O’Farrell, Gómez/Memorial y Juárez/Promise 
 
Personal del Distrito: Andrea, Anella, Bachofer, Beldock, Camacho, da Rosa, Díaz, Erdmann, Foster, 
Holt, Johnson2, Johnson8, Navarro, Rocha y Shannon. 
 
Miembros del Público: Alpert, Backensto, Domingo, Gillan, Izu, Lewis, Lodge, Lorang, Morris, 
Robinson, Salazar, Savage, Vailes y Zavala 
 
1. Apertura de la Reunión David Page (Page), Presidente de DAC, inició la reunión siendo las 6:37 p.m.  
 
Page  instó firmemente a los miembros a ser más proactivos en sus planteles cunado pregunten 
sobre el paquete mensual que envía el DAC a la atención del/a Director/a en cada escuela 5 o más 
días antes de que sea la reunión mensual del DAC. 
 
Aprobación de las Actas 

Las actas de la reunión del 12 de Marzo de 2008 fueron revisadas. Se hicieron las enmiendas a lo 
siguiente: Última página: asunto – Centro de Padres Ballard, segundo párrafo “Shannon se 
enorgullece de anunciar”. La aprobación de las actas con la enmienda fue propuesta por (Marston), 
secundada por (CPMA). Se sometió a votación. Se aprobaron las actas.  
 
2. Informe del Presidente 

 Reunión de las Mesas Directivas de Educación del Estado y Local:  Ninguna 

 Conferencia del CACE; Ningún Niño Se Quedará Atrás (NCLB):  Page informó a los 
presentes sobre los asuntos de las personas que asistieron a una reunión informal para tratar el 
impacto de las reducciones del presupuesto en cada plantel. Page manifestó que se enviaron 
cartas a los legisladores estatales para que los debatan los subsidios específicos y el impacto 
que tiene el aprendizaje a la atención que ellos presten en este asunto. 

 Informe de la Directiva FAN (Red del Área Familiar):  Page acudió a la reunión mensual 
en Sacramento donde se debatió la encuesta propuesta del estado. La encuesta se elaboraría 
por una parte externa, para poder recoger información sobre el entorno de aprendizaje en la 
escuela. Los datos obtenidos de la encuesta serían de utilidad para los distritos en sus 
intenciones para mejorar la enseñanza y el aprendizaje.  
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3. Informe del Consejo Directivo 

 Banquete de Junio:  Page abrió el debate para tratar el banquete de fin de año. Las escuelas 
con Reconocimiento al Rendimiento Académico Title I serían invitadas y premiadas por este 
logro. Se propuso (Madison) aprobar el costo por persona de $9.95 y utilizar los servicios del 
departamento de servicios alimenticios. Secundado por (San Diego Sci-Tech). La asamblea 
votó. Se aprobó la propuesta.  

Page exhibió tres menús y solicitó el voto directo de los presentes para determinar cual debe 
seleccionarse: 

 21 miembros – Menú Affaire Italiano (aprobado por los presentes 4/16/08) 
 11 miembros – Menú Fiesta Mexicana 
   7 miembros – Menú Americano Clásico. 

 Resultados de la Encuesta del DAC:  Page informó los resultados de la Encuesta de 
Evaluación del DAC 2007-08 realizada por la Asamblea en la reunión del DAC del 12 de 
Marzo de 2008. Se dio lectura al resumen de las respuestas a la asamblea. Los datos 
obtenidos de la encuesta se usarán para mejorar el futuro de las reuniones de DAC. Page 
agradeció a los presentes sus sugerencias. 

 
4. Informes del Distrito/Capacitación/Colaboración 

 Información sobre los Exámenes STAR y CAHSEE y Comentarios sobre Exámenes: 
Karen Bachofer, Directora Ejecutiva de Estándares, Evaluación y Rendición de Cuentas, hizo 
su presentación en Power Point y entregó varios documentos. Bachofer resumió la importancia 
de las Evaluaciones Obligatorias del Estado y las Evaluaciones Obligatorias del Distrito que se 
les dan a los alumnos en todo el distrito. Bachofer explicó como se usan los datos obtenidos 
para evaluar los programas en el distrito y a nivel de escuela para garantizar que lo alumnos 
estén correctamente dirigidos para dominar los estándares de contenido académico del Estado. 

Bachofer llevó a cabo un ejercicio interactivo para que los presentes contemplen el tipo de 
pruebas de Matemáticas e Inglés que los alumnos realizan en los distintos grados. Los 
presentes se agruparon por mesa para revisar y comentar sobre las muestras de exámenes. 
Bachofer dio respuesta a las preguntas de los presentes. 

 Actualización a la Revisión del Plan LEA:  Debbie Beldock, Directora Ejecutiva de 
Proyectos Especiales, informe sobre la situación actual de la revisión del Plan LEA. Beldock 
entregó un folleto que incluye una compilación de estrategias de varios planteles que trataron 
cuatro preguntas específicas. Beldock explicó como se puede usar el folleto de 
Discusión/Consulta del Plan LEA y como herramienta cuando se revise el Plan Escolar para el 
Rendimiento Estudiantil (SPSA) de su plantel. Beldock manifestó que el subcomité contempló 
la necesidad de revisar el plan LEA actual en un formato fácil de leer y entender. 

Durante los Meses de Marzo y Abril, se estarán llevando a cabo con los grupos de los 
departamentos de la oficina central para recibir las sugerencias para el Plan LEA. Beldock dijo 
que está trabajando diligentemente para presentar el Plan LEA en la reunión del DAC del mes 
de Mayo. Beldock informó a los presentes los posibles obstáculos futuros que podrían retardar 
la entrega revisada del anteproyecto del Plan LEA a la Mesa Directiva de Educación para su 
aprobación en 24 de Junio de 2008. 
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 Informe sobre el SPSA:  John Anella, Asesor Pedagógico del Departamento de Supervisión 
de Programas, informó sobre la cantidad de SPSA que se han recibido y que se han revisado 
por el personal de Supervisión de Programas. Anella explicó que todos los planes revisados se 
enviarán a la Mesa Directiva de Educación para su aprobación el 10 de Junio de 2008. 

Anella estableció que cualquier plan que no se entregue en para el 10 de Junio a la Mesa 
Directiva, se enviarán hasta la siguiente reunión programada de la Mesa Directiva de 
Educación del 24 de Junio de 2008. Si hubiera dudas, favor de llamar al Departamento de 
Supervisión de Programas al (858) 496-4048. 

 Centro de Padres Ballard:  Elneda Shannon, Asistente Administrativa de Supervisión, del 
Centro de Padres Ballard, entrego folletos e información sobre las clases del Tercer Trimestre 
que inician del 22 de Abril hasta el 11 de Junio de 2008. Las clases gratuitas vespertinas se 
llevarán a cabo en el Centro Familiar Multicultural Chávez el 24 de Abril de 2008. 

Shannon alentó a los presentes a seguir compartiendo esta información con sus SSC y los 
mismos padres. Para mayor información sobre las clases que se impartirán, llame al (619) 293-
4431 o al sitio http://www.sandi.net/depts/pcse/ballard.html. 

 
 
Comentarios Públicos:   
 
Helen Green habló sobre vestidos para el baile de promoción 2008 gratuitos. Frank Engle informó 
sobre un mitin para apoyar los subsidios para la educación. Marla O’Connell comentó sobre los 
gastos que realiza el Distrito en los libros de texto. Diane Sims-Vailes comentó sobre los uniformes 
ligeramente usados que se pueden donar a los alumnos de escasos recursos.  
 
 
Se clausuró la reunión siendo las 8:25 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson 


